



# **Boletín Trimestral 2-2020**

¡Cómo ha cambiado el mundo tal como lo conocimos en los últimos 6 meses! Todos los días nos preguntamos qué pasará después... Hay muchas preguntas y solo unas pocas respuestas. El duodécimo curso de kanthari estaba programado para empezar en mayo, sin embargo, debido a la pandemia de Covid19, tuvimos que posponerlo. Cuando podremos empezar, no se sabe en el momento en que estamos escribiendo esto. Sin embargo, los últimos meses han estado muy ocupados.

¿Cómo está? ¡Ciertamente esperamos que esté seguro y saludable!

"kanthari en tiempos de Corona" es el título del blog que creamos para dar a conocer cómo la pandemia de Covid19 ha afectado las vidas y el trabajo de nuestros graduados de Kanthari, así como a sus beneficiarios en todo el mundo. Empezamos el blog el 25 de marzo de 2020, el día en que empezó el encierro nacional en la India. Ver See https://www.kanthari.org/coronablog/

Además del blog, parece que tenemos aún más trabajo que cuando un curso está en curso. Una vez que se anunció el encierro, entendimos que esto tendría algunas consecuencias graves.

Muchos kantharis viven y trabajan en circunstancias y / o lugares desafiantes como barrios marginales, áreas políticamente inestables y / o regiones (civiles) afectadas por la guerra. De repente, la vida para muchos de ellos se volvió aún más difícil. Por lo tanto, decidimos recaudar fondos para poder recaudar fondos para proporcionar ayuda de emergencia. Gracias a su generosa ayuda, hasta la fecha, pudimos apoyar a 44 kantharis en 14 países, lo que resultó ser más de 3.750 personas con alimentos / refugio y / o medicamentos. En los próximos meses, la situación en muchos lugares probablemente empeorará, por lo que continuaremos con nuestros esfuerzos y recaudación de fondos. Si puedes ayudar con eso, ¡sería muy apreciado! Puedes hacer una donación aquí. Muchas gracias.

## Preparación de la nueva generación (herramienta BACKPACK)

Para algunos participantes seleccionados, viajar hasta Kerala conlleva varios desafíos. Por supuesto, cada uno recibe una beca que cubre los costos del curso y la estadía en India, pero excluye viajes, seguro médico y fondos para gastos personales. Para ayudar a los



participantes en sus esfuerzos de recaudación de fondos, se les ofreció ayuda en forma de la herramienta BACKPACK kanthari. (Cada letra de la mochila representa una acción específica). Sabriye y nuestro catalizador Chacko Jacob entrenan a cada participante para que puedan comenzar sus primeras experiencias de recaudación de fondos.

## • Creación de una quía digital para el cambio social

Debido a la pandemia de Covid19, el aprendizaje en línea ha dado un gran salto en los últimos meses. Sin embargo, las sesiones de zoom no pueden reemplazar el plan de estudios vivencial kanthari. Pero estamos trabajando en un manual digital de kanthari que funcionará como un kit de recursos para los graduados de kanthari y otros.

#### Medio ambiente

La naturaleza seguramente tuvo un descanso de las personas, y se probó de varias maneras: los niveles de contaminación del aire se desplomaron, lo que resultó en un aire más limpio y una mayor visibilidad, lagos y ríos más limpios, y una vida silvestre próspera. Durante el encierro continuamos limpiando el lago Vellayani y hemos estado y estamos trabajando en una campaña de plantación de árboles.

### Actividades de kantharis

Los kantharis de todo el mundo han ideado diferentes formas de continuar trabajando con sus beneficiarios:

Sristi KC de Nepal y fundadora de <u>Blind Rocks</u> compartió lo siguiente: "Sé que para mantenerme saludable y activa necesito hacer ejercicio todas las mañanas, pero como persona ciega solo sé cómo saltar y estirar los brazos". Este es uno de los muchos comentarios que recibí de mis alumnos ciegos. El entrenamiento en ejercicios físicos se basa en la observación visual, ya sea en persona o mediante videos. La falta de información accesible adecuada desanima a las personas ciegas y con discapacidad visual a mantener una rutina de ejercicios. Por lo tanto, estamos iniciando un gimnasio virtual centrado en ejercicios físicos guiados por audio para jóvenes ciegos de entre 15 y 30 años".

Tony Joy du Nigeria y fundadora de <u>Durian</u> empezó con la sensibilización al Covid-19 de su comunidad, con distribución de jabón, producción de máscaras faciales, instalación de estaciones de lavado de manos y trabajó en apoyo alimentario para los miembros más vulnerables. Pero pronto se dio cuenta de que este enfoque no funcionaría a largo plazo. Sin trabajos y personas encerradas, hubo un activo que de repente estuvo disponible: el tiempo. Para asegurarse de que los alimentos también estén disponibles en una etapa



posterior, Tony comenzó a distribuir semillas también, para que los miembros de la comunidad pudieran empezar a cultivar verduras ellos mismos. Este enfoque fue también adoptado por varios kantharis en otros países.

Sadhana Nayak, fundadora de <u>Sadhan</u>, vive y trabaja en una zona rural de Odissa, India. Sadhan es una organización que empodera a las mujeres tribales que han sufrido violencia doméstica. Cuando le preguntamos cómo está afrontando personalmente la situación, continuó hablando sobre sus beneficiarios. Estaba especialmente preocupada por las mujeres tribales que sienten que el virus no es más que un mito. "Sí, la gente está asombrada de que de repente todo se haya detenido y no haya más trabajo e ingresos. El hecho de que ahora las familias no tienen nada para comer, de alguna manera no está relacionado en absoluto con esta enfermedad".

"¿Y cómo estás?" insistimos, ella se detuvo y luego de una larga pausa dijo: "¡Tengo hambre!"

Sadhana está divorciada y dirige un hogar encabezado por una mujer. Según el esquema de seguridad alimentaria, cada hogar debe recibir alrededor de 7 euros para comprar los productos más esenciales. Pero su tarjeta de racionamiento está junta a su esposo divorciado, por lo que Sadhana y muchas otras mujeres que se encuentran en una situación similar no tuvieron. Gracias a vuestra ayuda, pudimos apoyar no solo a Sadhana, sino a muchos otros que se enfrentaban a necesidades existenciales.

## · kanthari en los medios

Aquí algunos enlaces a la cobertura de kanthari y el trabajo de kantharis en los medios:

- Se publicó un artículo muy informativo sobre kanthari en **YOUR STORY**
- Cómo convertirse en un creador de cambios picante se describió en The Deccan Herald
- Snehan: Building a Village For Those Without a Home
- Aaranya: Creating 26 Unique Forests in Tamil Nadu
- Sorprendentemente, escuchamos que ahora estamos Giraffe Heroes
- Mire una sesión de zoom con Rick Guidotti y Jayne Waithera de Positive Exposure y nosotros aquí.
- Se puede leer una extensa entrevista con Sabriye en BeBadass.in

## • Documental KANTHARI cambio desde dentro ahora en línea y gratis para ver:

KANTHARI – El cambio desde dentro cuenta las historias de líderes que han sido afectados por enfermedades sociales y debido a eso, lo tomaron para empezar iniciativas al fin de crear una diferencia positiva en sus comunidades:

- Monicah Kaguithia lucha contra la mutilación genital femenina.
- Jayne Waithera arriesga su vida para defender los derechos de las personas con albinismo en África Oriental.

- Stephen Onyang dirige una escuela para huérfanos del VIH y Ojok Simon entrena a personas ciegas para que se conviertan en apicultores.

"KANTHARI - cambio desde dentro" desafía la vieja noción de ayuda a los países en desarrollo y los grupos sociales vulnerables. Agudiza la comprensión del potencial de las personas desde los márgenes de la sociedad mediante un estilo de cinematografía observacional y crudo, así como una narración vívida.

Dirigida por Marijn Poels y producida por Tomek Kozakiewicz, la película se estrenó en el "All About Freedom Festival" en el Centro Europeo de Solidaridad en Gdansk, Polonia. El ex presidente de Polonia, Lech Walesa, dijo que esta es una película que "hay que ver". VER EL DOCUMENTAL AQUÍ

Actualmente, los casos de Covid 19 en la India todavía están en aumento. Además de la pandemia, también ha habido un grave ataque de langosta y las lluvias monzónicas han sido más intensas que en años anteriores. Entonces, el tiempo que tenemos por delante y para muchos en otras partes del mundo también traerá más desafíos. Continuaremos nuestro trabajo, ayudando a los necesitados. ¡Gracias por su apoyo y por compartir este boletín con su familia, amigos, colegas y dentro de su red! Seguramente esperamos que esta crisis termine pronto.

¡Tenga mucho cuidado, protéjase y proteja a los demás, manténgase seguro y saludable! Saludos cordiales de Kerala, India,

El equipo kanthari, Sabriye y Paul

Para hacer el trabajo que hacemos necesitamos su apoyo.

Puede apoyarnos <u>aqui</u> – ¡MUCHAS GRACIAS!

<u>www.facebook.com/kantharis</u> - <u>www.kanthari.org</u>